

2021年5月6日

当社社員1名の新型コロナウイルスPCR検査陽性判定について

PCIソリューションズ株式会社（本社：東京都港区 代表取締役社長：堀部保弘）は、当社社員が、新型コロナウイルス感染症に係るPCR検査で陽性判定を受けたことを確認しましたので報告いたします。

	社員 A 勤務地：東京都港区
4月29日（木）	休日。 起床後の検温で38.4℃の発熱。前日より倦怠感、頭痛があった。 病院へ行き受診。当日は解熱剤が処方され帰宅。
4月30日（金）	自宅待機 起床後の検温で37.7℃の発熱。解熱しなかったため再度病院へ行きPCR検査を受け陽性判定。 夕刻には解熱し、倦怠感、頭痛も無くなる。
5月1日（土）	休日。
5月2日（日）	保健所の指示により自宅にて療養。
5月3日（月）	休日 保健所の指示により指定のホテルにて療養。
5月6日（木）	指定のホテルにて療養中。 現時点まで体調については問題なし。このまま問題なければ5月8日（土）に帰宅予定。

陽性判定を受けた弊社従業員（社員 A）は、過去2ヶ月間在宅勤務のため、お客様および弊社従業員との接触は一切ありません。

当社では、全就労者に対しあらためて注意喚起を行うとともに、必要な対策を講じて感染防止に取り組んでまいります。

以上